

3月14日（月）「表彰式」

元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

3学期も残り少なくなり、今日を入れて9日間となりました。

今日は今年一年を通してがんばった皆さんを紹介します。

はじめに、漢字検定です。滝坂小学校では、市内でも数少ない漢字検定を学校で受けられる小学校です。本当はどこか別の場所に行って受けるのですが、滝坂小学校のみなさんは、学校の中で受けられます。ありがたいことですね。

この漢字検定で成績が優秀だったみなさんに賞状やカップが届いているので紹介します。

（最優秀賞、優秀賞のみなさんを紹介します。）

（どのように漢字の勉強をしているか、教えてください。）

このほかにも努力賞のみなさんに賞状と賞品のクリアファイルが届いています。

努力賞のみなさんの名前を言いますので、その場に立ってください。

全校のみなさんで大きな拍手をしましょう。

続いて、中央玄関の前で「人権の花」運動の取組としてお花を育てていましたが、その世話をしてくれていた環境委員会のみなさんに表彰状が届いています。人権というのは、人としてもっているさまざまな権利のことです。人権を大切にしましょうという運動の一環として、きれいなお花を育てていました。

（環境委員会の委員長さんに表彰状を渡します。）

この一年間、運動、勉強、委員会やクラブなど、様々な場面でみんな頑張ってきましたね。本当に立派でした。1日1日の積み重ねは小さくても、1年もたつと、大きな力となります。次の学年でも1日1日を大切にしていきましょう。

それでは今日の校長先生のお話はこれで終わりです。

今週もみんなで仲良くすごしましょう。（礼）